

VA Bohlen-Janßen stellt die Ermittlung des Kostentarifs vor. Auf Nachfrage von RM Homfeldt erläutert VA Bohlen-Janßen, dass es sich bei den ermittelten Stundensätzen um Vollkosten, also Personalkosten inklusive Nebenkosten handelt.

RM Freygang spricht sich für eine Orientierung an den Kosten der Stadt Schortens aus.

STAR Stamer erläutert, dass es sich bei den ermittelten Stundensätzen um Durchschnittswerte handelt. Ausgehend von einer kleinen Stadt wie Schortens, unterliegt der Stundensatz bei Veränderungen größeren Schwankungen, als der Durchschnittsstundensatz, der von der KGST ermittelt wurde.

Unter diesem Aspekt spricht sich RM Freygang dafür aus, die Anpassung des Kostentarifs der Verwaltungskostensatzung auf der Grundlage der von der KGST ermittelten Stundensätze vorzunehmen.